

# 金山町立金山中学校 第7号

## 学校だより

令和4年9月30日発行  
発行責任者:金山中学校長

### 3年生が修学旅行に行ってきました ~5人の絆で輝く☆わんだほいな旅!~

9月14日(水)~16日(金)、3年生5名は修学旅行で東京方面を訪れてきました。修学旅行では、集団行動を通して規律の必要性を理解し正しい公衆道徳を身に付けることや、行動・生活を共にすることで互いを理解し合うこと、改めて郷土や自然の素晴らしさに気づくことを目的としています。3日間の旅行中、ルールを守り、マナーを守り、時間を守り抜いた3年生でした。大変素晴らしく、添乗員さんはもちろんの事、各施設の方々からもお褒めの言葉をいただきました。旅行で培った様々な力を、今後の金山中、そして将来の金山町のために発揮してくれるものと信じております。今回の修学旅行実施にあたり、保護者の皆さまをはじめ、地域の方々のご理解とご協力を賜りましたこと、紙面にて失礼しますが感謝申し上げます。なお、今回の修学旅行に掛かる経費を金山町に助成していただきました。この場をお借りしましてお礼申し上げます。

1日目 学校……郡山駅……東京駅……国会議事堂……日本オリンピックミュージアム  
……劇団四季鑑賞(ライオンキング)……ホテル

2日目 ホテル……三鷹の森ジブリ美術館……東京ディズニーランド……ホテル

3日目 ホテル……浅草寺……東京スカイツリー……上野動物園……上野駅……郡山駅……学校



## 全会津中体連駅伝大会に出場してきました

9月1日（木）に全会津中体連駅伝大会が会津総合運動公園で行われ、本校からは6名の男子生徒が参加してきました。特設駅伝部として夏休みを利用し黙々と校庭を走り込む姿がとても印象的で、決してやらされて練習するわけではなく、一人一人が走ることを楽しんでおり、主体的に練習に臨むことができるチームでした。大会本番においては、区間ごとの成績で自己記録を更新する生徒がいるなど、これまでの練習の成果を発揮した素晴らしい走りを見せてくれました。

「もっと速く走りたい」「来年はもっと前で走りたい」と、次に向けての意欲を見せる生徒が多く、来年に繋がる経験が出来ました。また、「先輩と走れて良かった」と3年生に感謝の気持ちを伝える姿もあり、このメンバーでの唯一無二のレースを楽しむことが出来ていました。

本大会に向けた保護者の皆様によるご協力並びにご声援、誠にありがとうございました。



## いじめの防止と学校の組織 ～ いじめは一人一人の問題 ～

いじめは、生徒の心身の健全な成長に重大な影響を及ぼす、人として決して許されないものです。学校では、「学校いじめ防止基本方針」を策定し、いじめの未然防止、早期発見、早期対応を進めています。集団で生活をするなかで、人間関係による様々な問題が発生することがあります。それをいじめの問題とならないようにするため、学校では、お互いを認め合い、学び合いができる、あたたかい人間関係が築けるように取り組んでいます。

いじめは、加害者、被害者だけの問題ではなく、集団の問題ともいえます。いじめの四層構造というものがあります。被害者、加害者の層の周りには、はやし立てたり、面白がって見ていたりする観衆の層、そして、見て見ぬふりをする傍観者の層です。いじめは集団の問題だという捉え方をし、すべての生徒たちに関わりのあることであると意識化させ、当事者意識をもてるようにしています。

そのため、お互いを知り合う活動、違いを認め合う活動を進め、理解をし合うようにしています。それは、教師からの指導によるものだけでなく、生徒自身が自分たちで考え、行動ができるよう生徒会を中心とした活動も行っています。本校の伝統的な取り組みとして、一日一感動運動を実施しております。自己肯定感を育成するとともに、他人のよさを見つけることができる生徒を育成することも目的として活動を進めています。

学校では、未然防止からはじまり、早期発見、早期対応をするために、組織的な対応を心掛けています。学校全体として、生徒アンケートを実施するとともに、相談期間を設け、生徒の気持ちを受け止めるようにしています。ご家庭でもお気づきのことがありましたら、学校にお知らせください。

